

III

ECUMENISMO ESPIRITUAL

LA CONSTITUCION DE LITURGIA DEL CONCILIO VATICANO II FAVORECE LA UNION DE LOS CRISTIANOS

JUAN JOSÉ SÁNCHEZ SÁNCHEZ

Un hecho: aceptación general

Es en suma sabroso y remarcable el conocer, por múltiples testigos, la buena acogida que, en los diversos horizontes y ambientes ecuménicos, ha tenido la Constitución de Sagrada Liturgia.

Sabemos por ciertos rumores que el Patriarca Atenágoras manifestó cuánto le satisfizo la lectura de la nueva Constitución sobre la Liturgia. Y en la entrevista con Pablo VI en Jerusalén había también declarado que “esta promulgación, por sí sola, era causa de gran aproximación de las Iglesias católica y ortodoxa”.